



花 王

須賀川市立第三小学校
 学校だより NO. 14
 平成31年1月22日
 発行者 校長 須田元大

○深く考える子ども ○明るく思いやりのある子ども ○強くたくましい子ども

○本年もどうぞよろしくお願ひします。

新しい年とともに、3学期も始まりました。

3学期は51日間と最も短い学期です。「夢や目標をしっかりと持つこと」「目標を持ったら紙に書いたり口に出したりして言うといいこと」などを始業式で話しました。

○インフルエンザについて

さて、インフルエンザの罹患者数が1月22日現在26名となっています。

(1年生15名、2年生4名、3年生2名、4年生2名、5年生1名、6年生2名)
 インフルエンザの潜伏期間は1～3日です。

- からだのだるい、関節や筋肉が痛い、頭が痛い
- 寒気がする
- 食欲がない

お子さんがこうした症状を訴えたら、登校させずに必ず医療機関を受診してください。無理に登校させると、本人の症状を悪化させるばかりか、インフルエンザに感染していれば周りの児童にうつしてしまいます。

学校は、できるだけ学級、学年閉鎖等の措置はとらないようにしたいと考えています。それでもインフルエンザの感染が拡大する可能性がある場合や、学級の欠席者が多すぎて授業を進めることが困難な場合は、授業の打ち切りや閉鎖等の措置をとらざるを得なくなります。その際はメール等でお知らせいたします。御理解と御協力をお願いいたします。

御家庭では、「ていねいなうがいと手洗い」「抵抗力を落とさないように十分な睡眠と栄養のある食事」で、ウィルスに負けないようにさせていただきたいと思ひます。学校でも、学級・学年閉鎖を極力しなくていいように、十分に予防をさせていきたいと思ひます。



始業式で、今年目標を発表する
 6年生代表の 君

1年生は、24日(木)と25日(金)
 やむをえず学年閉鎖といたします。
 来週は全員そろって、学習を進めたいと思ひます。

○学校を支える委員会活動

三小では、5，6年生が10の委員会にそれぞれ所属して日々活動しています。

(集会、園芸、給食、新聞・掲示、スポーツ、生活、整美、図書、放送、保健、ボランティア)



自分たちの学校をよくしようと、高学年としての自覚をもって、創意工夫しながらがんばっています。

